

l'insigne qui sera offerte aux délégués qui assisteront à cette convention.

Le greffier de la Ville est aussi autorisé à s'entendre avec le secrétaire-trésorier de la Ligue, au sujet de l'envoi de ces invitations ainsi que sur le choix des quartiers généraux de la Convention.

Il est de plus

Résolu: Qu'une sous-commission composée de MM les échevins Sadler, L.-A. Lapointe, Ward et Lévesque soit nommée pour faire tous les arrangements nécessaires à ce sujet et de voir à ce que les délégués soient reçus d'une manière convenable.

Il est aussi

Résolu: De demander à la Commission des Finances un crédit préliminaire de \$500 pour les dépenses que nécessiteront les arrangements à faire pour ladite Convention.

Il est de plus

Résolu: De prier la Commission des Finances de mettre à la disposition de la Commission un crédit de \$400 pour dépenses imprévues en général.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 5 juillet.

Sont présents: MM. les échevins Sadler, président, Robillard, L.-A. Lapointe, Lévesque.

Soumise une lettre de la "Municipal Publishing Co. de Des Moines, Iowa, éditeurs du magazine "City Hall", le bulletin officiel de la Ligue des Municipalités Américaines, offrant de consacrer spécialement à la Ville de Montréal le numéro d'août dudit magazine.

Résolu: D'accepter ladite offre et de voter \$300 à cette fin. La couverture et pas moins de 8 pages du magazine devront être réservées à la publication de faits intéressants, concernant Montréal; ce numéro ne devant pas paraître plus tard que le 15 août; le greffier de la Ville devant être prié de fournir audit magazine le texte des matières qu'il croira les plus avantageuses pour la Ville.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Ville.

SOUS-COMMISSION DES RECEPTIONS re LIGUE DES MUNICIPALITES AMERICAINES

Compte rendu de l'assemblée du 12 juillet.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lévesque, Ward.

M. J. T. Jones, représentant les éditeurs du "City Hall", informe la sous-commission qu'il n'a pu, vu certaines circonstances, s'assurer suffisamment d'annonces pour le numéro souvenir d'août, alors que l'article spécial concernant Montréal sera publié.

Après mûre délibération, il est

Résolu: Vu les explications données par M. Jones, d'accorder aux éditeurs du "City Hall", un montant de \$600 pour la publication dudit article, au lieu du montant de \$300 tel que convenu antérieurement.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Asst. Greffier de la Ville.

sign of a badge to be offered to the delegates attending the Convention.

The City Clerk was also authorized to arrange with the secretary treasurer of the League with regard to the issuing of said invitations as well as for the headquarters of the Convention.

It was further

Resolved: That a sub-committee, composed of Aldermen Sadler, L. A. Lapointe, Ward and Lévesque, be appointed to perfect all necessary arrangements in connection therewith and to arrange for a suitable entertainment of the delegates.

It was also

Resolved: To ask the Finance Committee for a preliminary appropriation of \$500 in connection with the arrangements to be perfected for said convention.

It was further

Resolved: To request the Finance Committee to place an appropriation of \$400 at the disposal of the Committee for unforeseen expenses generally.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held the 5th July.

Present: Aldermen Sadler, chairman, Robillard, L. A. Lapointe, Lévesque.

Submitted a letter from the Municipal Publishing Co. of Des Moines, Iowa, publishers of the magazine "City Hall", which is the official bulletin for the League of American Municipalities, offering to make the August issue of said magazine, a distinctly Montreal edition.

Resolved: That said offer be accepted and that \$300 be voted for this purpose. The cover and not less than 8 pages of the magazine to be reserved for the publication of interesting facts concerning Montreal. This edition to be published not later than the 15th of August instant. The City Clerk to be requested to furnish to said magazine such text as he may deem advantageous to the City.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

SUB-COMMITTEE ON RECEPTIONS re CONVENTION OF LEAGUE OF AMERICAN MUNICIPALITIES

Report of meeting held the 12th July.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Lévesque, Ward.

Mr. J. T. Jones on behalf of the publishers of the "City Hall", informed the sub-committee that he was unable, owing to certain circumstances, to secure an appreciable amount of advertising for the Souvenir number of August when the special article on Montreal is to be published.

After due deliberation, it was

Resolved: In view of the explanations of Mr. Jones, to grant the publishers of the "City Hall" a sum of \$600 for the publication of said article instead of \$300, as previously agreed upon.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.